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上海威尔泰工业自动化股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2022 年 6 月 1 日 (周三) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长李彧 

2、总经理俞世新 

3、董秘殷骏 

4、独立董事韩建春 

5、财务负责人乔松友 

6、财务顾问主办人王丰 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、下一届董事会是什么时候？ 

今年年中董事会、监事会、高级管理人员均面临换届。 

2、紫芯到底有没有开始生产销售 

2020年与 2021年均有生产销售。 

3、公司应该多拓展行业，流量计量行业很多都可以用到，

不应该局限于做水表 

公司流量计应用范围较广，除了市政领域，流程工业也有广

泛应用，我们将努力拓展新的应用领域。谢谢您的建议！ 

4、你好，李董事长，公司能否收购些热能高成长性资产，
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紫燕虽然是特斯拉供应商可毕竟是做检具的限制了他的成

长性，能否收购一些成长性高的优质资产， 

谢谢！下一届董事会一定会认真考虑您关于收购资产的建

议。 

5、公司做流量计的有没有应用在水力发电，绿电行业，氢

能源加注计量设备有用到吗？难道就只做水表吗？ 

公司主要生产的是电磁流量计，应用于流程工业和市政领

域。 

6、贵公司的股票价格摘帽后，总是跌跌不休，是基本面向

差的方向发展吗？继续持股让人不放心了。 

谢谢您的关注，公司的股价受到众多因素的影响，公司去年

收购紫燕机械 51%的股权，就是为了增强公司未来的持续经营能

力，更好的回馈股东。 

7、公司没有市值管理计划吗？ 

暂时没有这方面的计划，但是通过做大市值为股东创造价值

也是应该努力的方向。 

8、为什么没有实时的股东人 

公司在定期报告中披露股东人数，按照相关规定不披露实时

的股东人数，请您理解。谢谢！ 

9、公司 2019 年十月就公告虹中路土地转型，到现在已两年

半过去了，还是没有结果，难道上海政府的办事效率都是这

么慢吗？另外由于疫情，公司今年可能又要面临退市边缘，

这样子的轮回煎熬，难道公司无动于衷吗？ 

你的警示，我们一定汲取，谢谢！虹中路土地转型为研发用

地，情况比较特殊，上海与闵行政府都在照章办事，疫情在一定

程度上也有影响。 

10、中报业绩会不会很拉跨！ 

由于疫情原因，公司经营受到一定影响，在全面复工复产后，

我们将努力减小疫情对经营造成的不利影响。 

11、特斯拉业务在 5 月 19 号披露，不在前五大客户之列，
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是不是有问题，因为在重组报告书中，披露是公司前五大客

户 

紫燕机械的客户包括了国内主要的汽车厂商和新能源厂商，

紫燕机械为汽车厂商提供整车检具和零部件检具的相关产品，汽

车检具产品的研发、生产、销售具备相应的周期，也跟汽车厂商

的规划相关，有关报告期内的客户情况，以公司披露的相关信息

为准。 

12、因为我增持了贵公司的股票，贵公司是特斯拉供应商

吗？请你回复此信息。 

公司在《重组报告书》中已经披露，2021 年 1-7 月，特斯

拉（上海）有限公司是上市公司前 5名客户，谢谢您的关注。 

13、李总，你好，公司基于目前状况，公司有怎么样一个未

来发展前景方向？或是通过重组来获得新动力，继续发展。 

巩固夯实主业，做好虹中路地块转型工作，并争取寻找到新

的业务方向。新一届董事会一定会高度重视未来发展的动力与方

式。 

14、二股东赛福进入公司已经多年，亏得惨不忍睹，为了公

司股东的利益最大化，请李总作为公司董事长，协调大股东

紫竹与二股东赛富之间的关系，天下没有什么矛盾是和钱过

不去的，股价涨是大家的共同利益，股价天天阴跌，大股东

和二股东对你都不会满意，请李总 2022 年做点事情扭转市

场对公司的悲观预期。 

谢谢您的提醒与忠告，我作为持有股份的董事会成员，也希

望股价涨。 

15、公司上市 10 多年，业绩每况愈下，重组年年没进展，

前几年增发无疾而终，去年 ST 帽子戴的堪比窦娥，公司坐

拥大上海的无尽资源，但十几年碌碌无为，丝毫看不到民营

企业的拼搏动力，堪比几十年老国企的浑浑噩噩，作为公司

董事长，你有没有一点责任，如何让公司振作起来，上市公

司平台不是一个混日子的大国企，希望李总带领公司团队在
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2022 年做点事情，不要再原地踏步了，混日子，不但股民恼

火，我就不相信沈老板对你很满意？ 

您批评得对。董事会服务于所有股东的利益，光大股东满意

肯定不行，何况大股东对于原地踏步也不会满意。我非常赞成大

股东会同中小股东股东共商大计，利用换届的契机重组董事会，

新的董事会能够带领公司大步前进，改变十几年碌碌无为的局

面。 

16、贵公司曾经提示是 A 级特斯拉供应商，怎么年报没有看

到此方便的信息？麻烦你介绍一下。 

感谢您的关注，紫燕机械是国内最早专注于汽车检具行业的

公司，一直以来与国内主要汽车生产企业保持长期稳定的合作关

系，不仅有上汽、大众、通用等传统汽车企建立长期的合作关系，

同时也与特斯拉、蔚来、合众、威马、理想等新能源汽车生产企

业，紫燕机械进入多家汽车主机厂的 A级供应商名录，相关信息

在《重大资产重组报告书》当中已经进行披露。 

17、请问现在有多少股东呢？ 

2021 年末公司有 6120 名股东，2022 年 3 月末有 5238 名股

东。谢谢！ 

18、在不分配不转增 股价低位徘徊的情况下 公司打算怎么

为投资者创造价值 

谢谢您的关注，公司去年收购紫燕机械 51%的股权，也是通

过收购优质资产，未来持续为公司股东不断创造价值。 

19、祝愿公司发展越来越好，股价越来越高，不要辜负我们

小股东们的期望 

谢谢您的信任 

20、请问董事长还有没有增持公司股票的打算？ 

我会认真考虑您的问题与建议。 

21、根据最新的退市规则，公司虽然去年收购了大股东一个

资产，但主业经营的风险仍然很大，垃圾股退市是一个大方

向，作为小股东十分担心，万一今年证监会把财务类退市标
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准提高到主业 3 亿元以下，公司是不是又很被动了，公司能

否考虑重组或者资产注入，彻底告别退市边缘的尴尬处境？ 

您的提醒非常中肯，我们尽量避免被动，并及时关注政策变

化。重组与资产注入是重要的解决方案之一，我们会考虑您的建

议。 

22、虹中路 263 地块转型项目距离上次公司公告已有一年多 

请问进展如何？ 

目前公司虹中路土地转型仍在政府审批过程中。谢谢！ 

23、李总，复工复产情况怎样？ 

仪器仪表业务松江厂区 5.12 已经部分复产，虹中路厂区今

天复工、正在筹备复产；汽车检具业务工厂主要在浙江嘉善，疫

情中一直在生产，发货物流收到一定影响。 

24、目前公司全面恢复了生产吗 

公司上海地区的于 5月中旬开始逐步复工，6 月 1日开始全

面复工。 

25、请问李总，公司上市很多年了，去年还带了 ST 帽子，

差一点退市，十几年来，公司在二级市场上，不能融资，不

能分红，第一个问题：请问大股东有什么动力一直拥有这么

一个上市资源？意义在哪里呢？作为公司董事长，你应该站

在股东利益最大化角度思考公司下一步的发展策略，毕竟你

也在 13.7 元价格增持了股票，第二个问题是，你增持股票

的动力在哪里呢？ 

大股东一直对于公司的发展保有期望并坚定支持。作为董事

长，一定遵循您的指导，努力为全体股东利益谋发展，增持股票

的目的也在于此，分享公司发展的收益，承担公司股东同样的风

险。 

26、贵司虹中路地块转型方案有没有上报？何时能获批？ 

政府相关沟通审批流程在进行中，最近两个月由于疫情影

响，未得到相关信息。 

27、请问公司什么时候收购特斯拉？ 
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公司努力争取服务好特斯拉这类客户。 

28、摘帽之后还是下跌的行情，董事会全体没有责任吗？ 

股价不理想，当然董事会难辞其咎，但是不摘帽可能会更加

不理想。我们一定继续努力做好经营工作。 

29、请公司详细介绍一下投资入股的宁波紫芯科技的现状，

有无资产减值风险，谢谢 

目前公司经营正常，深紫外产品线存在发展机会，作为一项

投资暂无资产减值的风险。 

30、公司的主营业务仪器仪表和模具设计制造等，经过十几

年的发展，营收还是在一两个亿左右，与上市公司的地位极

度不匹配，公司后续有没有长期规划？ 

公司一方面要巩固现有业务，另一方面也要努力寻找值得中

长期投入的业务方向。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2022-06-02 

 


